

Boletín de prensa

Gestión de la Información y las Comunicaciones 2021

El Hospital La María, sigue creciendo en pro del bienestar de los Antioqueños

Nuestro hospital trabajó UNIDO durante el 2020, dignificando en tiempos de crisis la labor médica, que durante casi 100 años de vida ha aportado a la Salud de Antioquia. Nos hemos encaminado hacia un escenario prometedor, gracias a la adecuada gestión financiera, permitiendo diversificar la oferta de servicios de salud a los 125 municipios de Antioquia, trabajando incansablemente por la población más vulnerable del Departamento.

La E.S.E Hospital La María, en el 2020, enfocó todos sus esfuerzos en la ampliación de su capacidad instalada para atender la emergencia sanitaria por la COVID-19. Logramos pasar de tener 13 camas en UCI (Unidad de Cuidados Intensivos) a 72, capacidad que ayudó a fortalecer la atención para 1.119 personas de las diferentes zonas del departamento.

Comprometidos con la humanización en el servicio y la alta calidad en la prestación de los mismos, La Empresa Social del Estado Hospital La María, logra en el año 2020 atender a 36.406 pacientes de manera presencial, dicha acción fue un reto para la institución; debido a la crisis sanitaria que se sufrió durante el año, lo que nos llevó a transformarnos y ofrecer a 13.644 pacientes un servicio integral de Telemedicina, arrojando un total de 50.050 atenciones, incrementando en un 36% la capacidad de atención en nuestro servicio de Consulta Externa en comparación al año del 2019.

En esta vigencia, la innovación y la tecnología formaron parte de nuestra transformación, invirtiendo así, en equipos biomédicos valorados en \$5.626 millones, y teniendo como meta la adquisición de un Resonador Magnético valorado en \$5.800 millones, además de la compra de transportes médicos asistenciales valorados en \$470 millones. Dichas inversiones permitirán ofrecer un servicio de calidad técnica y tecnológica a los antioqueños.

Nuestro objetivo es ser un Hospital departamental referente en la atención humanizada y de calidad, brindando un mejor servicio a todos los antioqueños y ofreciendo espacios que aseguren la comodidad y el bienestar de nuestros colaboradores, usuarios y pacientes. La institución se encuentra finalizando la construcción de una torre médica asistencial y una torre administrativa, en alianza con el Área Metropolitana, dicho proyecto está valorado por \$8.300 millones.

Al cierre contable de 2020, La María, presenta un incremento en los activos del 13% y del 18.5% en el patrimonio, logrando así cerrar el año sin riesgos financieros para la institución, con una utilidad neta de \$23.773 millones de pesos.

A pesar de la contingencia por la COVID-19, El Hospital La María sigue creciendo, el 31 de diciembre de 2020, consigue ser el primer hospital público de Antioquia y el cuarto hospital público en Colombia en presentar un servicio de hemodiálisis con una capacidad instalada de 60 máquinas, preparados para atender a 480 pacientes diarios.

OFICINA DE COMUNICACIONES.

E.S.E Hospital La María.

Comunicaciones@lamaria.gov.co